

Wir sind traurig, dass unser Sangesbruder

Ulrich Wilke
geb. 5. April 1941

im Februar 2024 gestorben ist.

Ulrich hat seit einigen Jahren mit seiner tiefen Stimme den 2. Bass verstärkt.

Obwohl er in Pankow wohnte, kam er jeden Dienstag mit öffentlichen Verkehrsmitteln pünktlich zur Probe.

Ulrich war ein sehr zurückhaltender, stets aber freundlicher Mann, der sich Anfang Februar noch beim Chor gemeldet hatte mit dem Bemerkung, es ginge ihm nicht so gut.

Mitte Februar hat ihn die Polizei in seiner Wohnung tot aufgefunden.

Möge er in Frieden ruhen.